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Hallo zusammen,

hatte gestern mal wieder ein Erlebnis der besonderen Art...

War bei einem anderen Hautarzt als bisher, weil meine Ärztin 2 Wochen im Urlaub ist und ich 
a) wissen wollte, ob es normal ist, dass Regaine auch nach 7 Wochen noch keine Wirkung zeigt
und 
b) klären wollte, ob das mit den von meiner Ärztin empfohlenen Panthenolspritzen auch wirklich
Sinn macht

Bei der Diagnose kam der Arzt immerhin auch zum Ergebnis, dass es erblicher Haarausfall sein
kann... dafür meinte aber aber, wäre Regaine überhaupt nicht die richtige Therapie und
würde nix bringen (Aussage Hautärztin Nr. 1 "das einzige, was wirklich helfen kann, etwas
besseres gibt es nicht") ...es würde nur eine Mesotherapie wirklich helfen??? Hat dazu jemand
nähere Infos? Insbesondere ob es hierzu auch tatsächlich relevante Studien gibt?  Ach so, die
Panthenolspritzen würden natürlich auch nix helfen...

Ausserdem hat er noch Blut gezapft und will es auf männliche Hormone untersuchen. In 2
Wochen erfahre ich das Ergebnis - wenn es hormonell wäre, dann würde er El Cranell
empfehlen. Wie sieht es da mit Erfahrungen und Studien aus???

Ausserdem will er ein Trichogramm machen. Dazu hatte Hautärztin Nr.1 gemeint, dass bringt
einen auch nicht weiter und das Geld kann man sich sparen...Was meint ihr???

Werde jetzt noch mind. 2 Wochen Regaine weiter nehmen... soll das ganze Shedding umsonst
gewesen sein? 

Bin ziemlich genervt und hadere mit der Welt... Sollten wirklich alle Hautärzte nur Stümper
sein???

Schon mal besten Dank & liebe Grüße

Silvia
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